Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 143 m2
Référence SP440
Prix 3990 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le secteur tres recherché de la Californie, magnifiqgue penthouse traversant de
143 m? situé au 6eme et dernier étage d'une résidence de prestige sécurisé avec
gardien et piscine.L'appartement a été enticrement rénové avec des prestations de
trés haute qualité et profite d'une somptueuse vue sur la mer et les jardins. |l
comprend: une spacieuse piece de vie de 68mz2 prolongée d'une belle terrasse, 3
chambres et 3 salles de bains, un superbe toit-terrasse de 144mz2 accessible par
un ascenseur privé et équipé d'une cuisine d'été et d'un jacuzzi.Ce bien est vendu

avec 2 garages en sous-sol ...

In the highly sought-after area of ??California, magnificent 143 m? penthouse
located on the 6th and top floor of a prestigious secure residence with caretaker
and swimming pool.The apartment has been completely renovated with very high
quality fittings and benefits from a sumptuous view of the sea and the gardens. It
includes: a spacious living room of 68m2 extended by a beautiful terrace, 3
bedrooms and 3 bathrooms, a superb roof terrace of 144m?2 accessible by a
private elevator and equipped with a summer kitchen and a jacuzzi. This property is

sold with 2 garages as well as a cellar.

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE
4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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